



Hygiène alimentaire
NF - Food hygiene

Certificat

Certificate

Reconduction N° 04/25 du 01/01/2019
Renewal N° 04/25 from 01/01/2019
Date de fin de validité / Expiry date : 31/12/2019

TOURNUS EQUIPEMENT SAS
25 avenue Jean MOULIN - 71700 TOURNUS

Première admission / First admission: 01/01/1900

Est autorisée à apposer la marque NF en application des règles générales de la marque NF et du référentiel de certification de l'application NF - Hygiène alimentaire pour le/les produit(s) cité(s) .

Is authorized to affix the NF mark on the product(s) listed, having obtained the NF mark usage right in accordance with the general rules of the NF mark and the NF - Food hygiene reference document.

Cette décision atteste que le(s) produit(s) désigné(s) ci-dessous est (sont) certifié(s) conforme(s) aux normes citées et aux exigences supplémentaires après évaluation par AFNOR Certification tel que spécifié dans le référentiel de certification NF - Hygiène alimentaire.

This decision attests that the product(s) mentioned below have been assessed by AFNOR Certification and found to conform with the standards cited and complementary requirements, as specified in the NF - Food hygiene reference document.

Caractéristiques certifiées essentielles :

Liste des caractéristiques certifiées essentielles disponible sur
le site marque-nf.com

Main certified characteristics:

List of the main certified characteristics available on the
marque-nf.com website

IDENTIFICATION DES PRODUITS / PRODUCT DESIGNATION

La liste des produits certifiés est disponible sur le site marque-nf.com
The list of certified products is available on the marque-nf.com website

Ce certificat NF est valable jusqu'au **31/12/2019** sous réserve des résultats des contrôles effectués par AFNOR Certification qui peut prendre toute décision conformément aux règles générales de la marque NF et au référentiel de certification NF - Hygiène alimentaire.

*This NF certificate is valid until **31/12/2019** subject to the results obtained upon regular controls carried out by AFNOR Certification. Appropriate decision is made by AFNOR Certification in accordance with the general rules of the NF mark and specific NF - Food hygiene reference document.*



Organisme certificateur : AFNOR Certification
11, rue Francis de Pressensé 93571 La Plaine Saint-Denis Cedex
Directeur Général / Managing Director : Franck LEBEUGLE

Accréditation COFRAC n° 5-0030, Certification de Produits et Services, Portée disponible sur www.cofrac.fr. AFAC est une marque déposée.
Accreditation COFRAC No. 5-0030, Certification of Products and Services, Scope available on www.cofrac.fr. AFAC is a registered trademark.